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PALACIO DEL FESTIVAL

10,15 noche: “Pescadores
de Guetaria” (c.m.) (Espa-
ña) y “La mentira tiene ca-

bellos rojos” (l.m.) (España),
Fernández y Eulalia del Pi-
no. — Direc.: Antonio Isasi-
Isasmendi.

RONDA FimiSHG

PALACIO GRAN KURSAAL

10.30 de la mañana: Ciclo
retrospectivo. “La espera de
las mujeres” (l.m.) (Suecia),
de Igmar Bergman.

4.30 tarde: Sección infan-
til. “Mala crónica” (Polonia)
y “Pulgarcito” (Méjico), con

asistencia del actor mejicano
José Elias Moreno.

7.30 tarde: “L’Ascenseur

pour L’Echafaud” (1. m.)

(Francia). Direc.: L. Malle.
11 noche: El mismo pro-

grama del Palacio del Fes-

tival.

TEATRO PRINCIPE

5 y 7,30 tarde: “Mysie Fi-

gle” (l.m.) (Polonia) y “Un

militare e mezzo” (1. m.)
(Italia).

11 noche: “Mysie Figle”

(i.m.) (Polonia) y “La pro-
cesión’' (l.m.) (Argentina),
con Gilda Louseck, Anelita

Vargas, Gloria Ferrándiz,
Santiago Gómez Cou y Gui-
llermo Murrty. Dire.: Fran-

c s Leuric.
CINE"REX AVENIDA

7,30 tarde: “Tiempo dos”
(c.m.) (España). Dire.,: Ja-
vier Aguirre, y “Yo pecador”
( !.m.) (Méjico), con Libertad
Lamarque, Christian Martel,
Sara García, Pedro Armen-

dáriz, Pedro Geralde, Andrés
Soler y Enrique Rambal. Di-
rección: A. Corona Blake.

11 noche: Ciclo retrospec-
tivo. “La espera de las mu-

jeres” (l.m.) (Suecia), de Ig-
mas Ber man.

BARRACA DEL GRAN
KURSAAL

(Instalada en el “hall”)
5 tarde: Se proyectarán

películas de 16 mm.

HOY: MISA DEL CINE
Hoy, a las doce de la ma-

ñana, en la iglesia de Santa
María, se celebrará la Misa
del Cine, organizada por la

O.C.I.C. en colaboración con

el Secretariado Nacional del
Cine, Radío y Televisión de
¡a Comisión Episcopal Es-
pañola.

Invitamos y encarecemos
a todos les asistentes —espa-
ñoles y extranjeras— al Fes-
tival oue aculan a este úni-

co acto religioso.
FIESTAS

12 30 del mediodía en Ondarre-
ta con cocktail con rueda de

prensa ofrecido por Allied,
Film. Makers and the Rank

Organisation.
2 tarde: Almuerzo ofrecido

por la Distribuidora y Pro-
ductora de “Rey de reyes”.

5 tarde: Novillada en la pla-
za de toros de San Se-
bastián.

12,30 noche: Fiesta .de “Uni-
españa” en el Tenis.

La actriz cinematográfica americana Rhonda Fleming llegó ayer a San

Sebastián procedente de Madrid. La actriz pelirroja hará de protagonista en

la película “La rebelión de los esclavos", desempeñando el papel de Fabiola,

la hermosa romana, personaje central de la novela “Fabiola", escrita por cj

cardenal Wiseman. “La rebelión de los esclavos" está producida por

C. B. Films, de Barcelona; Societá Ambrosiana Cinematográfica, S. A. C.,

de Roma, y United Artist, de Frankfurt (Alemania).

CINCO PREGUNTAS

CINCO Preguntas a Ce-

sar Ardavin, realiza-
dor de “El Lazarillo de

Termes”, Oso de Oro en el
Festival de Berlín.

—¿Se pasará tu película
en San Sebastián?

—Lo ignoro aún; todo es-

tá pendiente de fechas. Pero

sí se estrenará el día 21.

—¿Qué impresión te ha

producido el Premio de

Berlín?

—Ya puedes suponértelo:
i imborrable!

—¿Qué proyectos tienes?

■ —Varios. Un guión estu-

pendo, “Festival”, del que

ya tengo incluso algunos pla-
nos tomados precisa mente

aquí, en San Sebastián; otra

película que preparo es “El

Verdugo de Madrid”, con

Henry Fonda de protagonis-
ta. Por último, existe tam-

bién la posibilidad de hacer

un “Quijote 1961” y una

adaptación de “El Buscón”.

—¿Estarás muchos días

bor aquí?
—Por lo men o s. hasta

el 22.

—Si tuvieras que reali-

zar nuevamente “El Laza-

rillo de Tomes” cambia-
rías algo?
—No me he detenido a

nensarlo, pero creo que sí.

Yo jamás me siento satisfe-
cho totalmente.

Cinco Preguntas a Luis

Saslavsky, futuro realiza-

dor en España de la nueva

versión de “El Escándalo”.

—¿De cuál de sus pe-
lículas se siente más satis-

fecho ?

—Nunca lo estoy de nin-

guna. Pero de mi etapa ar-

gentina, por ejemplo, las que

guardan mejores recuerdos

para mí son “Historia de

l< na noche” y “La Dama

duende”. De la francesa, “La
está sucia” y “Primero

de Mayo”.
—¿

Cuál considera la

peor ?

—“Cenizas al viento”, fil-
mada en la Argentina.

—Además de “El Es-

cándalo”, ¿rodará algo
más entre nosotros?

—Sí, haré una coproduc-
ción en la Argentina con Au-

rora Bautista, a la que hace

años tengo deseos de dirigir.

(sigue en el interior)
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ESPAÑA

PRESENTA

La mentira tiene cabellos rojos

Dir.: Antonio Isasi-Isasmendi

Dec.: Juan Alberto

Fot.: Aurelio G. Larraya
Mont.: Amilio Rodríguez
Guión.: Comeron, Illa, Isasi

Mús.: Durán Alemany

Intérpretes

Analia Gadé

Arturo Fernández

Eulalia del Río

Milo Quesada

Laura Granados

Carlos Lloret

SINOPSIS

Isabel y Enrique, dos jóvenes que toman parte en un con-

curso de ilusionismo amateur, contraen matrimonio después
de obtener un gran éxito con su número consiguiendo el

Campeonato Nacional de esa especialidad y quedando clasifi-

cados para tomar parte en el Congreso Internacional, que se

ha de celebrar en los próximos días.
La noche de su boda desaparece misteriosamente Isabel,

creyendo Enrique que su esposa le ha abandonado por otro,

pues todo lo que logra descubrir lo indica así.

LAS PELICULAS DEL DIA

Enrique, después de muchas incidencias en busca de su

esposa, por las pintorescas ciudades de Avila, Toledo, Segovia
y San Lorenzo del Escorial, y ayudado por su amigo Carlos,
intenta, sin lograrlo, dar con ella. En estas vicisitudes se mez-

clan Olga y Carmen, dos enigmáticas muchachas. Enrique, al

fin, logra conocer la verdad de lo sucedido, que no es sino una

venganza preparada por un amigo que estaba celoso del amor

que Isabel siente por Enrique, despreciándole a él.

Una vez puesto en claro de forma, espectacular el medio

de que se valió su amigo para hacer creer a Enrique que su

esposa le era infiel, queda demostrada la inocencia de Isabel,

víctima también de los manejos del amigo traidor.
A partir de este momento empieza para los dos esposos una

auténtica e inacabable luna de miel.

QUIEN ES QUIEN

EN EL FESTIVAL

DIRECTOR de La Fil-

moteca Nacional, crítico

del diario “Ya”, profe-
sor del Instituto de . Investi-

gaciones y Experiencias Ci-

nematográficas, impulsor de

los cine-clubs españoles, con-

ferenciante, autor de diversos

libros y ensayos sobre el ci-

ne, entusiasta del Séptimo
Arte, al que se ha dedicado

con entera vocación, y uno

de los historiadores de mayor
erudición cinematográfica del
mundo. Hombre bueno, con-

versador y amigo de la ju-
ventud. CARLOS FERNANDEZ CUENCA
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UNA PRODUCCION DE

Juan Jesús Buhigas
PA R A

Suevia Films - Cesáreo González
PRODUCTOR ASOCIADO

Antonio Vilar

LA PAZ ES
NUESTRA
PROFESION

Basada en los hechos reales ocurridos en la Base Hispano-

norteamericana de Zaragoza y que tuvieron por protagonista

al pequeño Andresito Cuello, interpretado por

P A B L I T O CALVO

dirigida por

Luis César Amadori
CON UN REPARTO EXCEPCIONAL

Guión cinematográfico: MANUEL TAMAYO

¡Un alarde de la cinematografía española de próximo rodaje!



Personalidades del Festival

ON Rafael Mateo, con-

sejero delegado de las
importantes e m presas

exhibidoras de Madrid
H. E. U. S. A. y Filmófono,
ha llegado el pasado martes

a San Sebastián para asistir
ai Consejo de H. E. U. S. A.

Don Joaquín Agustí, Director de la

Compañía C.E.A. Distribución, que
díaspasados presidió en San Sebastián,
la Junta Rectora de Distribuidores de

España.

Don Pedro Bristagne, Director de

Hispano Fox Films, en España, asiste

al Festival Internacional del Cine
desde el día de su inauguración.

CINCO PREGUNTAS A...

El tema aún no está decidi-

do, aunque nos gustaría que

fuese una adaptación sobre

“Doña Rosita, la soltera”, de

García Larca.

—Conoce “El Escánda-

lo”, de José Luis Sáenz de

Heredia ?

—No. Casualmente esta es

la única película de José Luis,

a quien admiro sinceramente,
que no llegué a ver nunca.

—Usted, que ya dirigió
en España “La Corona ne-

gra” hace años, ¿considera
que nuestro cine ha pro-

gresado desde entonces?

—Ya lo creo. Inmensamen-

te. El cambio experimentado
no puede ni medirse siquiera,

Cinco Preguntas a Leopol-

do Torre Nillson, realiza-

dor de "Un Guapo del 900”
y “Fin de Fiesta”, exhibidas

en la Sección Informativa

del Festival.

—De estas dos películas,
¿cuál de ellas prefiere?

—Sin duda alguna, “Fin

de Fiesta”, que ha repre-

sentado a mi país en Ber-

lín oficialmente. Ahora y

después de San Sebastián,
irá al Festival de Festiva-

les de Londres, y más tar-

de al de Edimburgo. Es

más representativa de mi

estilo que “Un Guapo del

900”.

—¿Cuál es su estilo?

—Pues yo me considero

un no conformista. Creo en

el cine como testimonio y
no como entretenimiento.

Si poseo algún estilo de-

terminado, estará, basado

siempre en esta creencia.

—¿Existe la nueva ola en

la Argentina?
—La cinematografía ar-

gentina lucha por hacer

frente al exceso de produc-
ción que procede de todos

los países, sin decidirse a

adaptar un estilo propio.
Algo así debe ocurrirles a

ustedes, seguramente. Pe-

ro. en efecto, sí hay una

nueva generación de valo-

res, de los que cabe espe-
rar mucho.

—¿Se considera usted in-

cluido en esa nueva ola?

—No creo. Mi primera
película data de 1950 y son

ya doce las que llevo rea-

lizadas.

—¿Rodaría una coproduc-
ción con España?

—Siempre que el tema

se adaptase a mi concepto
de hacer cine, lo haría en-

cantado, desde luego.
Cinco Preguntas a Luis

Cesar Amadori, realizador
de “Mi último tango” y “La

paz es nuestra profesión”.

—¿ Cuántas veces estuvo
en San Sebastián?

—Con ésta, van cuatro

ya.
—-Usted ha dirigido en

(continuación de la página primera)

Argentina, en México y en

España. Nómbreme la pelícu-
la de cada país que más po-
pularidad le dió.

—En Argentina, “Dios
se lo pague”; en México,
“María Montecristo”, y en

España, “ ¿Dónde vas, Al-

fonso XII?”. También “La

Violetera”.

—¿ Cuál prefiere : “La Vio-

letera” o “Mi último tango”?
—Yo siempre me inclino

por la última.
—Dígame ahora la próxi-

ma.

—“La paz es nuestra

profesión”, con Pablito
Calvo. Un tema extraordi-

nario.

—¿Está satisfecho de resi-

dir en España?
—Tengo un piso en Ma-

drid y un “chalet” en Ali-
cante. Con esto queda con-

testada la pregunta.

Cinco Preguntas a Fran-

cois Truffaut, realizador de

“Les 400 Coups”.

—¿Cuántos premios ha ga-
nado hasta la fecha “Los

400 Golpes”?
—EI de la mejor dirección,

en Cannes; el de la OCIC,
también en Cannes; Olivo de

Oro, de Bruselas; el de la

Crítica, de Nueva York; el

Joseph Burstyn, a la mejor
cinta extranjera exhibida en

los Estados Unidos en 1959,
y el Georges Melies, de la
Asociación Francesa de la
Crítica de Cine y TV.

—¿No olvida usted algu-
no?

—No, pero no lo he dicho,

porque hasta dentro de media
hora no me lo entregarán. Es
el correspondiente a la Es-

piga de Oro del último Fes-

tival de Cine Religioso de

Valladolid.
—¿Sabía usted que su pe-

lícula fué exhibida y repre-
sentada en una sesión del

Cine-Club Madrid, por Car-
los Fernández Cuenca?

—Naturalmente, y estoy
muy contento del éxito que,
según me dijeron, ha obte-
nido.

'—¿Qué tiene usted pen-
diente y qué prepara?

—Estoy dando los últimos

toques a “Tirez sur le pia-
niste” y comienzo en seguida
después un film con Jeanne
Moreau, “Jules et Jim”.

—¿Qué consejo daría a un

realizador español de la “nou-
velle vague”?

¡Por Dios, ninguno! Lo

consideraría una vanidad, por
mi parte, ridicula.

LUIS SASLASVKI y JORGE FIESTAS



ESPAÑA
PRESENTA

La mentira tiene cabellos rojos

Director: ISA S 1 ISASMENDI

INTERPRETES:

ANA L I A CADE

ART U R 0 FERNANDEZ

EULALIA DEL PINO

y como película incitada

DE ESPALDAS A 1A PIJERÍA

CON LOS DOCUMENTALES

PESCADORES DE GUETARIA

ESTAMPAS GUIPUZCOANAS

JORGE, NIÑO BOMBERO

DOS EN UNO



TITANUS I.M ROMA

PRES N T A

Películas en rodaje Películas en preparación

Rocco e i suoi fratelli

(Regia : Luchino Visconti)

La Ragaza con la valigia
( Regia : Valerio Zurlini )

ll Ladro de Bagdad
( Regia : Bruno Vailati )

Risate di G i oi a

■ Regia : Mario Monicelli)

D o I c|i In g a n ni

(Regia: Alberto Lattuada)

Anónima Cocottes

(Regia: Camilo Mastrocinque)

Space Man

(Regia: Antony Daisies)

ll Cavaliere dei Cento Volti

(Regia: Pino Mercanti)

ll Paradiso all Ombra delle Spade
(Regia : Valerio Zurlini)

Carmen

(Regia: Luchino Visconti)

ll Gattopardo
(Regia: Ettore Giannini)

ll Ponte di Ariccia

( Regia : Nanni Loi)

Sodoma e Gomorra

PARA

SR. ALFREDO DE LONDRES

L’assassino

(Regia: EI i o Petri)

La Cena Delle Beffe

Salvatore Giuliano

G i u da



El saladísimo actor cómico Tony Leblanc, con los inimitables Antonio Garisa

y “Alady", y la carita nueva de nuestro cinc Mayra Rey, en un emotivo

y simpático plano de "Las estrellas", que recientemente ha terminado de

dirigir en estudios de Barcelona Miguel Lluch, para la marca productora

de Ignacio F. Iquino. “Las estrellas" está basado en un argumento de Carlos

Arniches y tiene toda la ternura, la gracia, la humanidal, de las obras del

célebre autor español. Lilian de Celis, María del Sol, Angel de Andrés,

Carlos Romero Marchent, y otros célebres actores, completan el reparto
de “Las estrellas".

Interesantes declaraciones de Mr. Frank Siter, director de

Paramount en España

Bajo dos banderas es el

título de una importan-
te producción “Para-

mount” que los norteameri-

canos han presentado en el

último Festival de Cine de

Berlín. Y “Bajo quince ban-

deras” podríamos también ti-

tular la entrevista que con

motivo del Festival de San

Sebastián ha concedido a "La

Actualidad Española” míster

Frank A. Siter, director de

“Paramount” en España y
otros catorce países medite-

rráneos, pues en el despacho

íilmación de una versión ci-

nematográfica de la novela

de Taylor Maxwell sobre la

vida de San Lucas. Será una

película tan importante como

“Los Diez Mandamientos”...

—A propósito de “Los

Diez Mandamientos”, ¿no

considera batidos todos los

records en España?

—Toda España es testigo
del éxito de fábula de “Los

Diez Mandamientos”. En

Madrid, al cabo de treinta

treinta semanas, en las que
habían desfilado más de me-

dio millón de personas, tan

sólo compromisos ineludibles

han dado término a la pro-

yección de esta película en el

Palacio de la Música. En Bar-

celona continúa el film en el

Coliséum con igual fuerza

casi que los primeros me-

ses..., algo, en verdad, nun-

ca visto.

—!959 ~ 6° ¡,a sido, en

verdad, c o n “Los Diez

Mandamientos” y “Guerra

y paz”, otra soberbia su-

perproducción, un año

cumbre de “Paramount”.

¿Podremos decir lo mismo
de la venidera temporada,
Mr. Siter?

—Tenga en cuenta que no

hemos agotado aún esta tem-

porada que califica usted de

cumbre. En ella hemos pre-
sentado dos excelentes come-

dias: “Cintia” y “Tú, Kimi

v yo”, que obtienen precisa-
mente por estos días resonan-

tes éxitos en Madrid. Y si

dimos un primer impacto con

'De entre los muertos’

(“Vértigo”), de aquí a muy

pocas fechas saldremos con

otro film de Hitchcock, más

Hitchcock que nunca .

—Se refiere a “El hom-

bre que sabía demasiado”,

del que tenemos excelen-

tes referencias?

—Exactamente. Un Hitch-

cock de de clásica factura.

Cuando fue presentada en

Cannes esta película, un emi-

nente crítico español, “Do-

rald”, señaló el film como

una lección magistral de cine.

—Tenemos ent e n di d o

que Alfred Hitchcock, el

“maestro del suspense”, si-

que trabajando para “Pa-

ramount”.

—Así es. Y hace unos días

tan sólo se ha efectuado el

estreno mundial en Nueva

York de “Psycho”, con un

éxito de taquilla sin prece-
dentes. Se trata, de un film

de intriga, de misterioso ar-

gumento, cuyo asunto ha si-

do uno de los secretos más

bien guardados de Holly-
wood.

—¿Otros recientes estre-

nos mundiales de “Para-

mount”?

—“Cinco mujeres marca-

das” (“Jovanka”), la última

y sensacional película de De

Laurentis. En Berlín, “Bajo
diez banderas”, que es la his-
toria auténtica de un barco

pirata alemán durante la gue-
rra mundial, con un sensa-

cional reparto encabezado por
Van Heflin y Charles Laugh-
ton...

—¿Otros éxitos enpuer-
tas?

—En París produjo sen-

sación “El último tren de

Gun Hill”, un “western” de

superior calidad cinematográ-

íica, con Kirk Douglas y An-

thony Quinn. Existe gran ex-

pectación por la primera pe-
lícula de Roger Vadim para
“Paramount” (“Sangre y ro-

sas”), con Mel Ferrer, Elsa

Martinelli y Annette Vadim.

Se tiene la seguridad de que
hará furor “El mundo de

Suzie Wong”, con William

Holden y la revelación chino-

británica Nancy Kwan... Si-

gue la carrera ascensional de

Jerry Lewis con “Visita a

un pequeño planeta”, entre

otras creaciones, y por hoy,
la última noticia...

—¿De qué se trata?

—Acaban de visionar “It

Started in Ñapóles” (“Bahía
de Nápoles”), el film de

Clark Gable, Sophia. Loren y
Vittorio de Sica. Mr. John
B. Nathan, director de “Pa-

lamount” en Europa, me

asegura que se trata de una

maravillosa comedia que da-

rá mucho que hablar.

—Con un reparto así,

quién lo duda...

del dinámico cineasta ondean
los pabellones, en miniatura,

de todas las naciones de su

jurisdicción.

De todas, sin duda, su na-

ción predilecta es España,
pues aquí fijó su residencia
míster Siter, y desde aquí
emanan sus órdenes y gestio-
nes, aunque a menudo tenga
que realizar rápidos y largos
desplazamientos. Ahora mis-

mo acaba de rendir largo via-

je, en el que ha tenido oca-

sión de visionar agunas de

las superproducciones “Para-
mount” de última hora.

—¿Muchas novedades en

“Paramount”, Mr. Siter?

—Muchas y buenas... El

presidente de “Paramount”,
míster Balaban, ha señalado

el año 1960 como el de los
más trascendentales en la

historia de nuestra compañía.
Marión Brando ha ultimado
su excepcional película, pro-
ducida y dirigida por él. “One

Eyeed Jacks” (“El rostro

impenetrable”). Hal Wallis
ha iniciado la producción de

¡a nueva película de Elvis

Preslay, “G. I. Blues”, con

;a sensacional bailarina Juliet
Prowse. Se ha acordado la

Ignacio

de Montes-Jovellar



DOCUMENTO FILMS
ISIDORO MARTINEZ-VELA FERRY

MADRID

ACTUALMENTE SE RUEDA EN

SAN SEBASTIAN

Protagonistas :

Alfredo Kraus y Ana Esmeralda

Directores :

Mateo Cano y José Luis Merino

Operador :

Eloy Mella

Decorador:

Eduardo Torre de la Fuente

Productora: DOCUMENTO FILMS

Distribuidora: DELTA FILMS, S. A.

£/ vagabundo y la estrella

Jefe de producción :

Jesús R. Folgar
O

Música :

Salv a d o r Ru i z de Lu n a



PRODUCCIONES
CINEMATOGRAFICAS
RALCAZAR
SALUDA A LOS ASISTENTES AL

VIII FESTIVAL DE S.SEBASTIAN
Y ANUNCIAN EL PROXIMO FIN DE RODAJE

DE LA SUPERPRODUCCION

Suecos

SEGUN LA CELEBRE NOVELA DE FLORENCE L. BARCLAY, z/ EL ROSARIO"

PROTAGONIZADA POR

MARGA LOPEZ
Y

JOSE CAMPOS • PALOMA VALDES
LOS DOS SENSACIONALES DESCUBRIMIENTOS
DEL CINE ESPAÑOL

DIRECTOR: ALFONSO BALCAZAR



PEQUENECES

Llegó Jack Palance, “Rey de los hunos”, y le causó muy
buena impresión la ciudad. Es afable, simpático, y por donde

quiera que “Atila” pasa... lo asaltan las admiradoras, y al '■Rey-
de los hunos lo asfixian las otras”.

Abel Gance se ha prestado a que el corresponsal del

“No-Do” saque unos cuantos metros de todos los astros fran-
ceses invitados al Festival. Y el genial director cinematográfico
tuvo la gentileza de dirigir personalmente el rodaje de todos

los planos de las secuencias de este documental. ¡Menuda
importancia, que se dará el simpático corresponsal del noti-

ciario español, José Luis Urquía, y señora.

Eleanora Rossidrago es fácil venga, a San Sebastián. En

concreto nada se sabe, pero se hacen gestiones para que responda
afirmativamente. Las autoridades del Festival, en caso de haber

un premio a la paciencia, se merecen el extraordinario, porque
a su lado el Santo Job...

El día que veamos a Nacho Caviedes perder el sentido

de la corrección con alguna estrella o actor, cuando estos dicen

cosas inverosímiles, nos parecerá imposible. El señor Caviedes

es otro de los héroes del Festival y tiene por consigna eso

de... “¡Mientras el cuerpo aguante!”.

Jean Serváis lia venido más rubio esta vez. Su esposa es

una bella damita, joven y encantadora, que apenas va maquillada.

Seguimos sin ver a Laura Fivaldi. Hasta dudamos de

que realmente se encuentre en la capital donostiarra.

Aumentan los cazadores de autógrafos en la puerta del María

Cristina.. A este paso tendrá que intervenir la Fuerza Pública

para evitar descalabren a las estrellas que entran y salen.

Como siempre, Paquita Rico alegró con su sonrisa el pa-
lacio del Festival en la gala de la proyección de “Austerlitz”.

¡Lástima que Paquita fuese tan sólo “un rayo de luz”, ya

que llegó un miércoles y se fué un viernes. Se la echa de menos.

LAS CAMARAS DE

£1

CINE

PROGRAMA DE LA T.V.E.

QueTtodosJ los lunes del año sale al Espacio
de 15,30 a 15,45

í Están en’el Festival, para recoger los más

señalados acontecimientos que tendrán lugar a lo

largo de este Certamen

——

Dirección: IGNACIO DE MONTES - JOVELLAR

Hotel María Cristina

Informador: Jorge Fiestas

ABEL GANCE

EL nombre de Abel Gance

figura en la Historia,

del Séptimo Arte con

letras de oro. Al genial di-

rector se le deben páginas
gloriosas, puesto que a lo lar-

go de su carrera ha llevado

a cabo buen número de pe-
lículas, y todas ellas verdade-

ramente extraordinarias.

“Austerlitz” es el film que
aportó Francia al Certamen

de cine español, y el éxito

alcanzado fué extraordinario.

—¿ Satisfecho de que su

película haya gustado tanto?

—Muy satisfecho y hasta

emocionado.

—¿Tuvo muchas dificulta-
des para la realización de

este film?

—Bastantes; pero no en lo

que a guión, interpretación,
etcétera, atañe. Más bien,
fueron dificultades de detalle,
de cositas, que hubo que sub-

sanarse a última hora y con

rapidez; pero esto es normal.

—¿Qué pretendió con su

film?

AVIACO
2 Servicios diarios - incluso domingos

entre Madrid y San Sebastián

Salidas de San Sebastián a las 11,20 y 15,30

Salidas de Madrid alas 9,30 y 13,35
Tarifa : 595 pesetas

Consulte a su Agencia de Viajes o en AVIACO: Hotel

María Cristina-Tel. 22892 - Madrid, Alcalá 42- Tel. 317000

—Recoger los detalles po-
co conocíaos de una época

que abarca aesae 1&02 a 1005,
cuando iNapoleon alcanzo su

máxima Brillantez en el mar-

co político.
—¿ Qué número de pelícu-

las ha necho hasta, hoy?
—Cuarenta y cinco o cua-

renta y seis. ¡ La no me acuer-

no con exactitud!

•—¿ Se encuentra intranqui-
lo cuando dirige un film?

—Siempre me encuentro

intranquilo y lig e r amente

preocupado.
—¿ Hasta el punto de qui-

tarle el sueño?

—No, porque procuro,
cuando duermo... no pensar.

—¿Lleva muchos años de-

dicado al cine?

—¡Todos los de mi vida!

Parece imposible lo rápida-
mente que pasa el tiempo.
Me parece que fué ayer cuan-

do inicié mi carrera.

—¿Qué tal recibió el pú-
blico parisino su “Auster-
litz” ?

—EI éxito alcanzado fué
sensacional.

—¿Fué difícil su tarea en

esta producción?
—Tardamos setenta y seis

días en hacerla, y el mover

a cerca de dos mil figurantes
resultó bastante dificultoso.

Tuve la suerte de que el re-

parto había sido encomenda-

do, en las figuras principales,
a actores magníficos, los cua-

les me ayudaron muchísimo

con su arte sin igual.
—¿Cuál será su próxima

película ?

—Por ahora estoy en San

Sebastián, y es mejor no pen-
sar en el trabajo; tiempo ha-
brá de hacerlo a. mi regreso
a París.

—¿Nos abandonará pronto,
monsieur Gance ?

—Probablemente, uno de

estos días.

—¡ Lástima que una de las

grandes figuras del cine mun-

dial nos abandone tan rápi-
damente !

Mayor Lizarbe.



« KIN G O' KIN GS »

El productor SAMUEL BROSTOft realiza '* España la película de todos los tiempos

Director: NICHOLAS RA

Guión: PHILIP YORDÁV FABRI

Fotografía: FRANZ PLANéV MANUEL BERENGUER

Decorador: GEORGE WaK'ViCH

y el extraordinario reparto de actores:

jesús JEFFREY HUNTER

San Juan Bautista ROBERI RYAN

María SIOBHAN McKENNA

María Magdalena CARMEN SEVILLA

Claudia VIVIECA LINDFORS

Barrabás HARRA GUARDINO

Herodias RITA GAM

Pilatos HURD HATFIELD

Lucius RON RANDELL

David RICHARD JOHSON

Judas RIP TORN

Herodes Antipas FRANK THRING

San Pablo ROYAL DAÑO

Caifas GUY ROLFE

Marta JOCELYN BRANDO

Herodes GREGOIRE ASLAN

San Mateo RUBEN ROJO

Baltasar EDRIC CONNOR

General Pompeyo CONRADO SAN MARTIN

BU FELIX DE ROMES

Gaspar JOSE NIETO

El buen ladrón LUIS PRENDES

El mal ladrón BARRY KEEGAN

Melchor ADRIANO RIMOLDI

Nicomedes MAURICE MARSAC

y la presentación de la nueva estrella de § BRIGID BAZLEN en el papel de Salomé.

«REY Di REYES»



PRODUCCIONES
CINEMATOGRAFICAS, S. A.

PRODUCCIONES CINEMATOGRAFICAS, S. A.

ANUNCIA LA TERMINACION DE RODAJE DE

AQUI ESTAN ¿OS DEL AIRE

JOSE LUIS OZORES

PILAR CANSINO

CON

KIKO

MANOLO ZARZO

director

RAMON FERNANDEZ

12 Preguntas, 12 Respuestas de JUAN COURET, Presidente de AS FILM

En el próximo Otoño AS Producción llevará a la Pantalla dos comedias de

Alfonso Paso «Vd. puede ser también un asesino» y «La boda de la chica»

—¿ Qué nueva orientación

oará a su distribución en la

temporada 1960-61 ?

—Esta temporada, la quin-
ta desde la creación de As

Films, hemos procurado ha-

cer un esfuerzo de • distribu-

ción importante para presen-
tar al público español una

auténtica selección entre lo

mejor de la producción euro-

pea y norteamericana. Enca-

beza la lista, “Diálogos de

Carmelitas”, a mi entender

la mejor realización europea

en mucho tiempo. También

“Mujeres en busca de amor”,
de Jean Negulesco, con Louis

J ourdan, Joan Crawford y

un reparto completísimo de

primeras estrellas. “Una ru-

bia para un gángster”, de

Stanley Donen, con Yul

Brynner. Una realización de

George Sidney, “¿Quién era

esa chica?”, con Tony Cur-

tís, Dean Martin, J a n e t

Leigh. Y varios títulos de

igual calidad.

—¿Qué películas españolas
presentará usted?

—Tres, en las que hemos

puesto todo nuestro esfuerzo

y la mayor ilusión: “Mari-

bel y la extraña familia”, de

José María Porqué; "Amor

najo cero ", de Ricardo Blas-

co, y actualmente en rodaje

'O9l Policía al habla”, tam-

bién de Porqué.
—Háblenos de “Maribel y

la extraña familia".

—Estamos satisfechos, mu-

cho, del resultado final. Siem-

pre es difícil la adaptación
cinematográfica de una come-

dia, y en esta ocasión creo

que ‘‘Maribel” película, no

desmerecerá en nada con res-

pecto a “Maribel” obra tea-

tral.

—Háblenos de la pareja
protagonista.

—Además del éxito de la

excelente dirección consegui-
da por José María Porqué,
creo que la mayor parte del

éxito se debe a la extraordi-
naria actuación tanto de Sil-
via Piñal como Adolfo Mar-

sillach.

—¿Repetiría usted con es-

ta pareja si encontrara un

asunto que le fuera bien?

—Desde luego.
—¿Cuál cree será más co-

mercial, “Amor bajo cero” o

“Maribel” ?

—Ambas son totalmente

opuestas. No obstante, espe-

ramos conseguir un éxito ta-

quillera semejante en las dos.

—¿En cuántos países tie-

ne usted asegurada la distri-

bución de ambas?

—Tratamos ahora, precisa-
mente, sobre este asunto. Pe-

ro sí puedo decir que “Ma-

ribel y la extraña familia”
está ya vendida para todo

Hispanoamérica.
—Háblenos de sus pro-

yectos.
—En otoño, As Producción

comenzará dos nuevos films

basados en dos comedias de

Alfonso Paso: “Usted puede,
ser un asesino” y “La boda

de la chica”.

—¿ Cuántos días y cuáles

estará usted presente en San

Sebastián ?

—Todos, pues estoy vera-

neando en Fuenterrabia.

—¿ Qué opina de la cele-

bración de un Congreso de

Distribuidores ?

—Es necesario limar dife-

rencias y coordinar posturas,
ja que. los,problemas que te-

nemos en distribución son

muy graves. Por ello, consi-

dero de vital importancia la

celebración de esta clase de

Congresos.

—-¿ Cuál es el resultado

práctico para usted del Fes-

tival ?

—La venta de nuestras pe-

lículas para el extranjero y

ias eventuales co-produccio-
nes que pueden surgir. .

—¿Y cuál el artístico?

—Se ven cintas que, por

■o general, no llegan a nues-

tras pantallas.



Don Víctor Arce, Director General
de AMAYA Fil ms, ha permanecido
varios días en el Festival y asistió a la

Junta Rectora de Distribuidores de

España celebrada en San Sebastián.

"LA PROCESION", EXITO EN CANNES, SE VERA HOY EN EL CINE PRINCIPE

Í_T OY, a las once de la noche, se dará a conocer en el Cine
1 Príncipe el film argentino “La Procesión”, que mere-

ciera especiales elogios en el reciente Festival de Cannes,
donde representó al cine argentino, recibiendo en esa oportu-
nidad una especial invitación para su exhibición en la Sección
Informativa de nuestro Festival.

Trátase, en efecto, de una original película, en la que, en

inusitado tono humorístico y a la vez humano y realista, Se

narran las alternativas de un núcleo de seres humanos dispares,
mezclados en una gran peregrinación que, partiendo de Buenos

Aires, recorre a pie setenta kilómetros hasta el Santuario de

la Virgen de Luján.
Francis Lauric, joven director y productor argentino, que

hace dos años obtuviera ya un gran éxito en el Festival de

Berlín con su primer film “El hombre señalado” (“Der Pech-

vogel”), atenderá mañana, lunes, 18, las preguntas de los pe-
riodistas en rueda de Prensa.

APUNTES DEL FESTIVAL

OIA 15. Actividad en grandes dosis. Esta mañana, en la

sesión retrospectiva, se i.a pasauu
• L<* u.jv..uu

Berttng”, de Maurice Siiller, y en donde hizo sus primeros
pinitos como actriz una chica que enjabonaba barbas mascu-

linas en una peluquería de Estocolmo llamada Greta Garbo.
A las doce, rueda de Prensa con Abel Gance. A la una,

ídem, con Néstor Gaffet y Leopoldo Torre Nillson, productor
y director argentinos que presentaron ya “Un guapo del 1900”

y ofrecerán más adelante “Fin de fiesta”.
A las dos de la tarde llega finalmente Francois Truffaut,

que es transportado casi en volandas a 1a comida que en el
Club de Tenis ofrece a la Prensa extranjera y nacional Felipe
de ugarte. Al finalizar ésta, se improvisa el correspondiente
peloteo de preguntas entre Truffaut y los periodistas. Francois
Truffaut es pequeñito, con aspecto de crio inteligente. Acaba
de terminar “Tlrez sur le plañíste” y en seguida comenzara

película nueva, “Jules et Jim”, con Jeanne Moreau de estrella.
Durante la comida conozco y charlo con Javier Aguirre,

autor del cortometraje que se pasa esta tarde, “Tiempo dos”,
del que existen referencias muy halagadoras para su autor.
Yo no lo he podido ver por falta material de tiempo, pero

Aguirre me dice más tarae que Truffaut lo vió y le felicitó
después.

A las cinco, la Delegación Mexicana ofrece otra rueda de
Prensa. Una hora más tarde, ya estamos en camino de la
ofrecida por M.P.E.A. Lugar: el Restaurante Cumbre, del
monte Ulia. Una maravilla de sitio. Figuras españolas y ex-

tranjeras. Entre las primeras distingo a Mercedes Alonso,
Manolo Zarzo, María Piazza, Rubén Rojo, Ricardo Valle, Ca-
mardiel, Antonio Casal y Femando Sancho, que llegaron esta

manana, Paula Martel, Charito Tralleio, Maca Lasso y Laura
Granados. Estas tres últimas, especialmente Laura, están con-

migo que bufan por el comentario de ayer sobre su vestimenta.
Yo, después de asegurar con la mano en el corazón que en la
reseña no existió interés especial por mi parte en ofenderlas,
sólo puedo pedirles pública reparación desde aquí.

La última en llegar es Emma Penella, acompañada por Vic
Rueda y Eduardo Torrlco. La Penella ha estado presentando
por la tarde “De espaldas a la puerta” y este es el motivo de
su retraso. Emma está muy guapa y con la moral por las
nubes, porque acaba de firmar tres hermosos contratos para
otras tantas películas importantes.

Inmediatamente después de ella aparece Jack Palance,
exactamente igual a sus películas y con una personalidad algo
extraña, al menos así me lo ha parecido, pero innegable.

Cuando casi nos marchamos, llega Hurd Hatíield (Donan
Gray para los aficionados al cine), que se siente un tanto

desplazado, ya que su aparición oficial no la hará hasta ma-
ñana, cuando lleguen sus compañeros de “Rey de leyes”.

Después del cock-tail de la M.P.E.A., solo queda tiempo
para cambiarse y asistir a la gala de Italia, que piesenta
“I Magllaii”, de Francesco Rosi, ese director nuevo y estu-
pendo de “El desafío”.

A propósito, con Fernando Sancho ha llegado hoy al me-

diodía José Suarez, bronceado no por por Tan-o-Tan, sino por'
el sol de la tierra asturiana, donde Pepe veranea casi siempre
con la familia.

Menos bronceado que Suárez, pero recién venido también,
está Manolo Moran, otro campeón en popularidad. En cambio,
se han ido para nunca más volver (al menos hasta el próximo
año) Paquita Rico por la mañana en coche y María Martín

en tren nocturno. Paquita tiene que cantar en la fiesta anual
del Pardo. María empieza en seguida película nueva en Bar-

celona.
Por la noche, y situado estratégicamente a la entrada del

Victoria Eugenia, contemplo el desfile de estrellas que asisten
a la proyección. Sucesivamente, y aparte de los ya nombrados
en estos apuntes de hoy, han aparecido Germán Cobos, al que
por una vez consigo pillen las cámaras televisoras, de las que
suele ser enemigo acérrimo. Germán es el actor a quien más
fausta pasar inadvertido; dada su creciente popularidad se ve

negro para conseguirlo. Ana Esmeralda llega cogida del brazo
de Jack Palance. Tras ellos, María Andersen. Este nombre no
les sonará demasiado, y no me extraña. Su propietaria es

una chica de familia muy conocida en Málaga. La afición al
cine le entró este invierno, cuando ; la propusieron ser la dobie
de Anita Ekberg en “Los tres etcéteras del coronel”. Ahora,
con los cabellos oscuros para no resultar una copia bastante
fidedigna, María va a debutar, si no lo ha hecho ya, con pape-
les más bien pequeños, que, seguro, irán aumentando con ei
tiempo.

Continúan llegando: Rosenda Monteros, María Mayer, Ye-
lena Samarilla... bueno, prácticamente, todas y todos.

Al final, los italianos, conducidos por su delegado, Giovanni
Piergiil, hacen su aparición, brillante, porque peca gente está
enterada, por ejemplo, de la presentación aquí de Antonio Ci-
farielli, que es quien abre la marcha, seguido por Laura Vi-
valdi, la chiquita que conoceremos en “11 Rosetto”.

La última es Jacqueline Sa.ssard, “Guendalina”. Ovación es-
truendosa por parte de la multitud, jacqueline conserva su
Perenne encanto de colegiala. Su rostro es una maravilla, con
esos ojos de gacela y pómulos redonditos.

Por JORGE FIESTAS

Más adelante son presentados por Emma Penella en el
escenario. No existe duna, si algún día le falla esto de las

penurias a Emma, su porvenir puede asegurarlo fácilmente
como maestra de ceremonias. Queda tan natural en su come-

tido, y lo desempeña con tanta desenvoltura, como si en su

vida no hubiese hecho otra cosa.

“I Magliari” es una buenísima realización de Rosi, con

encuadres fabulosos, ambientacion perfecta. Nunca estuvo
mejor Alberto Sordi, que se coloca como muy seguro candidato
al Premio de Interpretación, incluso a pesar de que, según
su costumbre, se pasa a veces de rosca.

Tampoco jamás vi actuar mejor que aquí a Belinda Lee,
casi exacta físicamente a Loren, ni a Renato Salvatori. Lo
único lamentable es que la copia se haya exhibido sin subtítu-

los en español, muy necesarios, ya que no es italiano, sino
napolitano, el idioma que usan los protagonistas, con lo que

nos hemos quedado la mayoría sin enterarnos casi de los
diálogos. Creo que esto ha restado aplausos a “I Maguan”,
sobre a la que a la salida oigo ya división de opiniones.

Se me olvidó añadir: antes de la presentación en el esce-

nario de Jack Palance y los italianos, Truffaut ha recogido
el Premio de la Palma de Oro que Valladólid le otorgo este

año por “Los 400 golpes”.
A las dos de la mañana coincidimos en la Cafetería Cali-

fornia los que no tuvimos tiempo para cenar. Allí están Benito
y Carmen Perojo, que es felicitada puntualmente por los asis-
tentes y que celebrará su santo en una fiesta mañana, mejor
dicho, hoy, en Biarritz. El reste de los hambrientos está com-

puesto por José Sánchez, Fernando Sancho, Arturo Ruiz Cas-

tillo, los Cahen Salaberry, Amadoii, el matrimonio Tocildo,
Geoige H. Oinstein, Mentasú, los Montes-Jovellar, Zulueta y
Nacho Angulo, que mañana (los hay con suerte) almorzará

con Deborah Kerr, a la que no hay manera de traer al Fes-

tival. Cuando salimos, llegan los últimos rezagados: Alfonso

Sánchez, y Jaime Arias.
En este momento ha vuelto al hotel, donde termino esta

crónima, Entinta Penella. Los trasnochadores, que conversan

en el hall, la fecilitan por su doble actuación, como protago-
nista en “De espaldas a la puerta” y como introductora de los
embajadores italianos. Yo hago lo propio y me despido de ella

y de ustedes, hasta mañana.



Películas de las Escuelas de Cinematografía

CONSEGUIDOS los oportunos permisos de las Escuelas
de Cinematografía que concurrieron con pruebas docu-
mentales para el desarrollo de sus ponencias a las Prime-

ras Jornadas Internacionales de Escuelas de Cinematografía, el
VIII Festival de Cine se complace en anunciar que los días
18 y 19, a las 10’30 horas, en el Gran Kursaal, y a las 23 horas,
en el Rex-Avenida, se proyectarán, atendiendo a las muchas

peticiones recibidas, los filmes realizados por los alumnos de
las Escuelas de España, Francia, Polonia e Italia para la obten-
ción de sus diplomas de fin de carrera.

En la primera jornada, día 18, se proyectarán los filmes

españoles: “Tarde de domingo”, de Patino; “El Viejecito”,
de Summers; “El señorito Ramírez”, de Prósper; “En el río”,
de Borau, y “Habitación de alquiler”, de Picazo; y los filmes

franceses: “La farce du chateau”, de Dumoulin; “Les Bizuths”,
de Gozlan; “Un client satisfait”, de Perrin, y “Garqon, l'addi-
tion s’il vous plait”, de Quintar.

En la segunda jornada, día 19, se proyectarán los filmes

polacos: "La Caída de los Angeles", de Polanski; “Juvenalia”,
de Mirozew, y “Rebus ’, de Wdowkowna; y los italianos: “La
torraccia”, de Ferrara; “Un valzer per ñora”, de Fago;
“Appunti di regia” y “Appunti sul colore”.

i Al mismo tiempo, y corno explicación de los filmes, los

señores Toeplitz, Cleris, Cincotti y Soria dirigirán unas pala-
bras preliminares.

Invitamos a todos los asistentes al Festival a asistir a estas

proyecciones, en la seguridad de que se verán agradablemente
sorprendidos por la alta calidad de estos filmes de Escuela y.
al mismo tiempo, conocerán el estudio de los futuros directores

y los puntos comunes de su temática.

CINE
MUNDO

La Revista más completa
en su especialidad y de

mayor difusión nacional,
le ofréce semanalmente la

más amplia información

del VIII Festival del Cine

* de San Sebastián «

CICLO DE CINE INFANTIL

Nuestra misión en el Festival

OUIZA hayan podido extrañar los dibu-
jos que en esta misma sección apare-
cieron días pasados. Sorprenderá que

diariamente una veintena de niños pene-

tre en el Teatro Gran Kursaal como lo ha-
cen las estrellas en su asistencia al Palacio
del Festival, bajo el arco formado por un

grupo de baile impecablemente uniformado.
Muchos se preguntaran qué es lo que

realmente existe detrás de todo esto, y por
eso creemos interesante que procedamos
a 'facilitar una información sobre el

asunto.
El ciclo de cine infantil va desarrollán-

dose (a juzgar por los calurosos aplausos
que el público —en su mayoría infantil—-
dedica) con gran brillantez. Las sesiones
son francamente buenas y las películas de
gran relieve. Mas la labor quizá más inte
resante se lleva a cabo después de estas
sesiones.

usa veintena de ninos a ios que alu-
díamos mas aniua es sonre ia quA des-

cansa ei peso de unos estudios que esta-

mos realizando en este clvio iniamil, es

una pequeña representación de ese gran
puolico que queremos conocer a naves

ue nuestro traoajo, que es er uel Víll Fes-
tival internacional de nuestra ciudad, al
que estamos entregados en cuerpo y anua.
La labor es muy difícil, poique hay que
tener en cuenta que es la primera vez
que se realiza en España y carecemos,
por tanto, de otras experiencias practicas
concretas sobre las que basarnos.
Hemos seleccionado, al azar, a estos ni-

ños, con el objeto de conocer, por medio
de la observación de sus reacciones durante
las proyecciones y sus propias manifesta-
ciones, cuantos datos pueaan ser precisos
o interesantes.

Nuestro plan de trabajo (creemos será
interesante conocerlo) se halla distribuido
del siguiente modo:

Terminada la sesión, y tras haber despe-
dido a los ninos, celebramos diariamente
una reunión para discutir ampliamente ia
película presentada y fijar el temario que
hemos de ajustar a los niños al día siguien-
te, al tiempo que vemos la orientación con
arreglo a unos puntos que tenemos pre-

establecidos, cuales son, entre otros, el de
la reconstrucción del argumento, identifica-
ción con los personajes, gusto, moralidad,
mimetismo, etc. Según las contestaciones

que nos van dando, obtenemos valiosas
consecuencias, de las que tomamos muy
buena nota para darlas a conocer en su día.

Convocamos a esta selección todos los
días en nuestro local, antes de la hora de
proyección de sus programas, con objeto
de que vayan contestando por escrito a

las preguntas que se les van formulando
y que ya de víspera tenemos preparadas
tras el estudio por nuestra parte del film
o films. Además, y quizá sea esta la expe-
riencia más interesante, se les manda
hacer un dibujo, el que deseen, sobre la

película o películas vistas. A la vista de

ios mismos, las conclusiones que se sacan

son verdaderamente mieiesain.es. Y lam-

inen se les indica que califiquen ae u a iu,
según su modo de ver, la pene oía piesen-

cio-da. Ls detalle que dice ntuci.o en favor

de ios piogramas y dei Impacto que nan
causado en los ninos, que la nota media

de todas tas películas que nan visto nasta

el momento oscile anededor ue los 8

puntos.

Terminado el cuestionario, les niños asis-

ten al Teatro Gran Kursaai, uonde son re-

goldos con tonos los honores y colocados
en sus correspondientes palcos, disponién-
dose a gozar, como todos los demás, de las
delicias de la sesión.

Durante la misma, nuestros miembros
se diseminan por la sala con objeto de

captar y anotar las leacclones de todos
los demas niños asistentes. Estas observa-
ciones seián luego comentadas y anota-
das en el cambio de impresiones que se

celebra diadamente terminadas las pro-

yecciones.
A la salida, nuestra selección infantil

es o. sequiada, dándose por terminada su

actuación. No así la nuestra, que, tras el

estudio del cuestionario, nos obliga a pro-
ceder a la recopilación de las impresiones
y contestaciones obtenidas.

Como se vera, ia labor, interesantísima,
exige notable eslueizo, que se compensa
con creces a la vista de los resultados que
se van obteniendo y que, durante los días

20, 21 y 22 de este mes, daremos a cono-

cer con detalle en el ciclo pata educa-
dores que tendrá lugar en el mismo Tea-
tro Gran Kursaal, con proyección de las

películas que estos días están viendo *os

niños.

Y para terminar, con carácter informati-
vo, anunciamos que el próximo lunes ten-
drá lugar una gran gala infantil con la

proyección de “Paraíso escondido” y “Tax”
(c. m.J, ambas películas mejicanas, y el
estreno, con carácter de sensación, de
“Jorge, el pequeño bombero”, película di-
rigida por el donostiarra Juan Ignacio de
Blas y cuyo rodaje todos pudimos presen-
ciar no hace aún mucho tiempo.

(Agrupación Donostiarra Arte Cinematográfico)

Una escena de “Jorge, el pequeño bombero”, película
dirigida por Juan Ignacio Blas y producida por Procusa
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